

de la existencia de la gravitación ? Dos energías que se ~~empujan~~ ^{empujan} en el universo y que engendran ~~según~~ ^{según} las condiciones necesarias a tal o cual efecto? El estado de un cuerpo puede variar sin que cambie el universo. ^{Entonces} La muerte no existiría, sino más bien un cambio de estado. El vacío existiría entonces solamente con relación a la geometría de tres dimensiones pero en el universo todo estaría lleno de energía. Cuando un ser se mueve, desplaza moléculas pero él mismo considera que se mueve en el vacío. Es sin embargo la condición de ese medio ^{lo} que le permite moverse. Ciertas condiciones son contrarias a su manera de ser o bajo la forma en que se presenta. Cambia pues de estado de acuerdo al medio. Así cada cosa tiene un principio y un fin de estado y engendra otro estado ~~XXXXXXXXXX~~ ^{lo} sin el universo sea disminuído ni aumentado. Cada cuerpo se mueve de acuerdo a su estado y ~~El~~ ^{El} de la tierra es el de moverse en el universo de acuerdo a sus posibilidades, lo que no quita nada a su propia energía. La tierra puede estar compuesta de otros elementos que los de la Luna, el Sol etc. Todo obedece a la radiación. El Sol puede ser una energía ^{cuyas} en la que las radiaciones en contacto con el medio en el que se mueve, engendra otra radio actividad y así sucesivamente. Lo que denominamos calor del Sol sería entonces una radio-actividad ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ en contacto con la radio-actividad de la tierra pero no serían ~~los~~ ^{los} rayos de sol. Todo sería físico-químico, (electro-magnético). Si por ejemplo lo que nosotros llamamos Sol, fuese un pequeño punto ^{negro} ~~negro~~ ~~radio-activo~~, su radiación por el contacto con el medio, engendraría una ~~deflagración, conflagración, detonación ? pag 260 del Dico~~ que a su vez, en contacto con otra zona magnética, engendraría otro ~~XXXX~~ efecto eléctrico y esto siempre variando y actuando de acuerdo a la naturaleza de su estado, yendo así hasta el medio en que la tierra se baña, que ^a ~~esta~~ su vez tiene su radio-actividad y bañaría a veces una parte de la tierra en ~~su~~ ^{su} calor y otras veces ~~en~~ ^{en} frío. La atmósfera alrededor de la tierra puede ser en gran parte la causa de diferencias de temperatura que la tierra registra, no por el rayo de Sol pero por la radio-actividad que ^{le} ~~ejerce~~. En resumen, entre el Sol y la Tierra hay una infinidad de acciones. Sol y Tierra estarían en continua creación, Dos actividades que están en comunicación. Esta hipótesis no tiene nada de absurdo, pareciéndome mucho más enorme decir que el Sol ha sido creado para calentar la tierra y sus habitantes y a lo mejor una Tierra ^{ya sido creada} ~~para que el Sol la caliente~~. Esto me parece ^{tan enorme como} ~~igualm nte enorme que la de pretender que la Tierra es plana o de reducir todo a la grandeza o a la pequeñez del hombre. La vaca también ha sido creada para dar leche al hombre ... ¿No es cierto? Es bien simple.~~

Yo no veo que el universo sea geométrico decir que haya que medirlo con un metro. Yo lo creo más bien electro-radio-magnético, teniendo poderes, una acción y no como siendo un conjunto de objetos. El universo no se compone de una serie de objetos. Esto es simplista. La vida es acción y ^a ~~reacción~~ y no un objeto reinando en todo su esplendor; un ser todopoderoso. El hombre todo lo mide a partir de él. ~~Yo repite todo a si mismo~~ ^{Yo repite todo a si mismo}



Percepcion .- pag 3

~~Se toma como punto de partida y afirmación todo lo refiere a él mismo (?)~~
 Hasta mismo su Dios queda frustrado por él .

El mismo error en la concepción del universo se encuentra en las artes .
 No podría ser de otra manera . No es que a los artistas le falte talento .
 Son sensibles y ~~xxx~~ a menudo muy artistas , pero su concepción de las cosas
 es tan ~~xx~~ absurda que eso se vuelve un ^{desorden} ~~desorden~~ y una niñería . Los erro-
 res de la vida social están anclados en el hombre en tal forma que le es
 imposible darse cuenta de ello . Se inspira ~~de~~ ^{en} la vida social, ~~en~~ ^{la} que está
 convencionalmente establecida . Todo lo que concierne al hombre, la psicolo-
 gía , los pequeños sentimientos . Todo éso está hecho con arte , y los
 grandes expertos del arte (que por otra parte ~~ellos mismos se han~~ decretado
 "expertos" ^{por ellos mismos} ~~se~~ ^{se} ~~viven~~ ^{sobre} parasitando lo que ellos llaman "gran ARTE" .
~~Se~~ ^{Es} ~~de~~ ^{para} llorar o ~~de~~ ^{para} reirse . (Micromegas (?) . Fanático , pedante , ~~crey~~ ^{crey} m
 creyente , inquisidor , dictador , general (pequeños soldados que creen que
 la vida depende de ~~ellos~~ ^{ellos} .)

Se diría que el hombre se divierte ^{en,} o que cree ~~de~~ un alto deber, fastidiar a
 sus semejantes . Están convencidos de su valor y de su importancia . ~~Hacen~~
~~hacen~~ ^{No hacen más que jugar.} ~~hacen~~ . Los Salones de bellas Artes , las grandes conferencias , esos se-
 ñores ~~hacen~~ ^{jugar a ser algo-}

FIN

